

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Vendredi 2 septembre 2022

L'Etat salue les actions pour le vélo de Toulouse Métropole
+ d'un million d'euros de subventions pour 4 projets

Pour accélérer les projets de création d'itinéraires cyclables, le Gouvernement a mis en place un fonds mobilités actives avec un appel à projets.

Dans ce cadre, 4 projets de Toulouse Métropole en faveur de l'usage du vélo ont été retenus durant l'été et bénéficient respectivement de 19,20% de la dépense subventionnable (soit 1 031 652 millions d'euros au total) :

- l'aménagement cyclable du quai de Tounis
- la création d'une piste cyclable route de Grenade à Beauzelle dans le cadre du Réseau Vélo Express
- l'aménagement cyclable rue de la République-rue de Metz
- l'aménagement d'une voie verte le long de l'Hers

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.fr
toulouse-metropole.fr
toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole.
Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).*